



## GUTEN ABEND !

publié le 06/12/2013

### *Descriptif :*

Ce matin, c'est sans trop de surprise que nous avons découvert la ville sous une légère couche de neige !

Nous avons retrouvé les élèves en pleine forme au lycée pour un petit déjeuner typiquement allemand. La principale adjointe, Mme Starke a fait un petit discours d'accueil très émouvant en français, langue qu'elle a pratiquée comme nos élèves au cours de ses échanges avec la France. Après avoir pris des forces, nous avons visité le lycée puis nous sommes partis, à pied pour certains, en vélo pour d'autres, à travers la ville pour un rallye sous les averses de neige. A 13h30, chacun a regagné son foyer pour le week-end. Les correspondants allemands ont bien sûr prévu de nombreuses activités au cours desquelles nos élèves ne manqueront pas de se retrouver.

A bientôt pour d'autres nouvelles !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.